



12. Sonntag im Jahreskreis

25. Juni 2017

Caritas-Haussammlung: Die Caritas-Haussammlung ist abgeschlossen. Das Ergebnis beträgt heuer € 13.125,-. Davon bleiben 10% in der Pfarre, der Restbetrag wird an die Diözesancaritas überwiesen. Wir bedanken uns bei allen Sammlerinnen und Sammlern für diesen wichtigen Dienst und bei allen Spenderinnen und Spendern für Ihren Beitrag.

Dank: Ein besonderer Dank gilt der Ministrantengruppe, die € 2.000,- zum behindertengerechten Nordeingang gespendet haben.

Dekanatsausflug: Aufgrund eines Ausfluges der PfarrmitarbeiterInnen ist das Pfarrbüro am Dienstag geschlossen.

Ministrantenausflug: Wir wünschen den MinistrantenInnen am kommenden Samstag, 1.7., einen schönen Ausflug in das Bavaria-Filmstudio in München.

Caritaskindergarten: Am nächsten Sonntag, 2.7., gestalten die Kinder des Caritas-Kindergarten um 10.00 Uhr den Familiengottesdienst.

Männerbewegung: Die Dekanats-Wanderung der Kath. Männerbewegung findet heute Sonntag um 14.00 Uhr statt, Treffpunkt ist am Alfa-Parkplatz in Steyrermühl. Nach einer Wanderung entlang der Traun wird beim Traunfall eine Dankandacht für das abgelaufene Arbeitsjahr gehalten. Gemütlicher Ausklang ist anschließend im Gasthaus Kastenhuber. Die Wanderung findet nur bei regenfreiem Wetter statt. Alle Pfarrangehörigen sind dazu herzlich eingeladen.

Ihnen allen einen schönen Sonntag und eine gute Woche!